

## うまホと学ぼう！ネット利用②

### 「ネットデビューはいつから？」

## うまホと学ぼう！ネット利用 ②



うまホ

ネットデビューはいつから？

うまホ スマートフォンとかネットにつながるゲーム機とか、友達が持っていたら自分も欲しいって思うよね。親にねだる子もたくさんいると思うけど、何歳ぐらいからそうした機器を持たせたらいいのかな？

県教育庁生涯学習課 年齢は関係ないよ。ただ、ネットの活

生涯学習課 いや、そうでは

なく、子どもがネットとどう付き合っていくか、早めに家族で考えていく必要があるということだよ。大人は「ネットは怖いから駄目」「よく分からないから子ども任せ」なんて言っていない。子どもをサポートし、見守っていく責任があるよ。

## 早めに正しい理解を

うまホ そっか、子どもは大人よりもスマホに慣れるのが早いもんね。大人は具体的にどんなことができるのか、教えてほしいな。

生涯学習課 任せて。次回から、子どもの能力に合わせた段階的なサポートの仕方を考えていこう。

用が求められる時代だから、子どもたちもいずれ持つときが来るよね。将来、安全にネットを利用できることをゴールとすれば、早い時期から正しい知識と使い方を身に付けていった方がいいね。

うまホ 早くスマホを持った方がいいのかあ。